

Storkow (Mark), 12.04.2022

Bericht: Fußballer des Storkower SC zeigen Haltung gegen Rassismus

Trotz stürmischen Wetters und Ferienbeginn: Etwa 150 Gäste besuchten den Spieltag gegen Rassismus in Alt Stahnsdorf

Gemeinsam riefen der Deutsche Fußball-Bund (DFB), die DFL Stiftung, die Deutsche Sportjugend im DOSB (dsj) und Eintracht Frankfurt dazu auf, in den diesjährigen Wochen gegen Rassismus auch mit Sportveranstaltungen ein Zeichen zu setzen. Peter Fischer, Präsident von Eintracht Frankfurt: „Der Sport ist ein verbindendes, integratives Element in unserer Gesellschaft. Wir können nur erfolgreich sein, wenn auf und neben dem Platz Herkunft, Hautfarbe oder Religion keine Rolle spielen. Dafür zeigen wir aus Überzeugung klare Kante.“

Und die Fußballer vom SSC machten mit: Einen ganzen Spieltag setzten sie unter das Motto: „Fußball gegen Rassismus“. Unterstützt wurden sie dabei vom Familienzentrum Storkow mit seinem Spielmobil. JuSeV aus Hirschluch war mit verschiedenen Spielen, Musik und guter Laune ebenso Teil des Kinderprogramms wie die Mal- und Bastelstraße des Friedensdorfs Storkow. Außerdem gab es die Möglichkeit, mit einem Foto vor dem SSC-Vereinswappen auf der „Bank gegen Rassismus“ ganz persönlich Haltung zu zeigen. Auch daran zeigte sich, so Thomas Ulrich, der für die Johanniter in der Koordinations- und Fachstelle der örtlichen Partnerschaft für Demokratie arbeitet und mit einem Infostand vor Ort war, dass „GEMEINSAM GEGEN RASSISMUS!“ längst keine politische Meinung mehr sei, sondern eine der Grundlagen unserer Gesellschaft. Trotzdem führten Vorurteile, Gedankenlosigkeit und Unwissen immer wieder dazu, dass Menschen verletzt und ausgegrenzt würden. Deshalb sei es so wichtig, immer wieder darauf hinzuweisen und zum Nachdenken anzuregen. Und darum freue er sich, dass diese Veranstaltung des SSC auch mit Mittel aus dem Bundesprogramm „Demokratie leben!“ unterstützt werden konnte.

Zum Höhepunkt des Spieletages liefen die Herren des SSC mit einem extra für diesen Tag gestaltetem Trikot auf. Vielleicht lag es auch daran, dass die Storkower in einem beeindruckenden Spiel gegen Lokomotive Frankfurt sechs Tore schießen und drei Punkte mitnehmen konnten? Für die Veranstalter und ihre Gäste war dieser Spieltag jedenfalls trotz stürmischen, jedoch größtenteils trockenen Aprilwetters nicht nur deshalb etwas ganz Besonderes!

Anlagen: Impressionen vom Spieltag

Die angehängten Fotos dürfen für Veröffentlichungen in der Presse und im Internet genutzt werden. Bitte die Quellenangaben beachten.

**Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
Regionalverband Oderland-Spree**

**Koordinierungs- und Fachstelle
„Demokratie leben!“**

Theodor-Sturm-Straße 16
15859 Storkow (Mark)

**Thomas Ulrich
Koordinator**

T. 0173 6194860
thomas.ulrich@johanniter.de

rv.odls@johanniter.de
www.johanniter.de/rv-odls

